

LAMPIRAN-LAMPIRAN

Lampiran 1 Bukti Observasi Awal



Gambar. 1



Gambar. 2



Gambar. 3



Gambar. 4



Gambar. 5

Lampiran 2 Dokumentasi Siswa Mengisi Lembar Angket



Gambar. 6



Gambar. 7



Gambar. 8

Lampiran 3 Hasil Wawancara

HASIL WAWANCARA OBSERVASI *PRELIMINARY STUDY* GURU BIMBINGAN KONSELING MTS NEGERI 5 BANJAR SERTA SAMPEL SISWA DI MTS NEGERI 5 BANJAR

A. Guru Bimbingan Konseling MTs Negeri 5 Banjar

No.	Pertanyaan
1.	Sejak kapan peraturan tentang penggunaan HP & Gadjed di MTs Negeri 5 Banjar mulai diberlakukan?
2.	Apa saja visi dan misi dari MTs Negeri 5 Banjar?
3.	<i>Assesment</i> apa saja yang pernah diadakan di MTs Negeri 5 Banjar?
4.	Apakah di MTs Negeri pernah memberikan kepada siswa <i>assessment</i> yang bertujuan untuk menegetahui jenis kepribadian siswa (ekstrovert/ introvert)?
5.	Bagaimana komunikasi antara wali kelas, guru BK, dan wali murid tentang media sosial?

Wawancara di lakukan kepada guru BK yang ada di siswa di MTs Negeri 5 Banjar sebagai narasumber.

Dari beberapa buah item pertanyaan di atas, diperoleh informasi yang diantaranya adalah:

1. Peraturan tentang penggunaan HP & Gadjed dimulai kira-kira pada tahun 2007 hingga sekarang, namun karena ada covid dan pembelajaran berbasis online maka pada hari tertentu dengan izin guru yang bersangkutan siswa diperbolehkan membawa HP.
2. Jenis *assessment* yang pernah diberikan kepada siswa adalah berupa angket dan sosiometri.
3. Di MTs Negeri 5 Banjar untuk menegetahui apakah siswa memiliki jenis kepribadian ekstrovert atau introvert dengan cara memberikan sosiometri kepada para siswanya.
4. Untuk melakukan komunikasi secara lebih mendalam dari hanya sekedar pemberian info tentang media sosial menurut guru BK, di MTs Negeri 5 Banjar belum pernah melakukannya.

B. Sampel siswa di MTs Negeri 5 Banjar

No.	Pertanyaan
1.	Jenis akun media sosial yang sering digunakan?

2.	Frekuensi penggunaan media sosial?
3.	Apakah pernah mengalami bulliying di media sosial?
4.	Apa yang memotivasi untuk memiliki akun media sosial?
5.	Seberapa sering update di media sosial?
6.	Jenis teman di media sosial?

Wawancara di lakukan kepada kepada 5 orang siswa di Wawancara di MTs Negeri 5 Banjar studi awal peneliti di MTs Negeri 5 Banjar.

1. Untuk jenis akun media sosial yang sering digunakan di MTs Negeri 5 Banjar yang banyak digunakan diantaranya adalah Instagram, Whatsap, dan Tik-Tok.
2. Siswa di MTs Negeri 5 Banjar mengatakan bahwa dalam sehari mereka membuka media sosial yang mereka miliki bisa dikatakan sering yaitu samapai lebih dari 10 kali dalam sehari.
3. Sebagian siswa di MTs Negeri 5 Banjar pernah mengalami bulliying di media sosial. Bahkan pernah akibat dari saling ejek di media sosial, berujung dengan perkelahian yang akhirnya harus melibatkan guru BK dan wali murid masing-masing.
4. Kebanyakan motivasi yang mendorong para siswa untuk memiliki media sosial adalah untuk dapat lebih mudah berinteraksi dengan teman, dapat mengakses informasi terbaru sacara lebih mudah, dan untuk mengikuti perkembangan zaman.
5. Dari keterangan yang di berikan oleh siswa yang dijadikan sampel, sebagian mengatakan meraka jarang untuk mengunggah update mereka di media sosial dan sebagian lagi mengatakan mereka sering mengunggah update mereka di media sosial.
6. Untuk jenis teman di media sosial, sampel mengatakan jenis teman yang berteman dengan mereka di media sosial terbilang beragam, baik yang dikenal maupun yang tak dikenal di dunia nyata.

Lampiran 4 Lembar Angket

Angket Pengaruh Penggunaan Media sosialn terhadap keterampilan Komunikasi dalam hubungan interpersonal

PETUNJUK PENGISIAN SKALA LIKERT (skala 1-5)

1) **Petunjuk Pengisian**

Identitas siswa

Nama siswa :

Kelas :

No. Absen :

2) **Jawablah pertanyaan di bawah ini dengan baik dan benar!**

3) **Instrument ini terdiri dari kolom pernyataan dan kolom jawaban. Silahkan anda memberi jawaban dengan memberi tanda silang (X) pada kolom yang telah disediakan**

4) **Ada lima pilihan jawaban yang masing-masing maknanya, yaitu sebagai berikut.**

Keterangan:

Ss :sangat setuju

S :setuju

N :netral

Ts :tidak setuju

Sts :sangat tidak setuju

1. **Lembar Angket**

a. **Angket Media Sosial**

No.	Pertanyaan	Keterangan				
		Ss	S	N	Ts	Sts

1	Saya tidak begitu tahu apa itu media sosial dan bagaimana cara mengaksesnya serta fungsinya					
2	saya memiliki beberapa aplikasi media sosial					
3	saya mengakses media sosial hanya untuk update status, dan meng upload foto.					
4	Setiap hari saya mengakses media sosial					
5	saya jarang mengakses media sosial					
6	saat diminta membagikan tahutan di media sosial, saya tidak melakukannya					
7	Kadang saya mengikuti tren terbaru yang ada di media sosial.					
8	Ketika merasa sedih, senang, galau, atau marah, maka saya akan membagikan status untuk mengekspresikannya kepada semua orang					
9	Saat teman di media sosial ingin mendengarkan curhatan saya, maka saya akan menceritakannya					
10	Ketika ada teman yang membagikan status, saya akan mengomentarnya					
11	saya merasa senang mengirimkan pesan dan berbalas komentar dengan teman.					
12	saya akan ikut bergabung dalam grup media sosial jika ada teman yang mengundang.					
13	di media sosial saya tidak berteman dengan teman di <i>real life</i>					
14	Akun media sosial saya memiliki lebih dari 100 teman, dan kebanyakan dari teman media sosial saya hanya sebatas teman <i>online</i>					
15	saya mengeluarkan banyak uang untuk membeli kuota internet dalam sebulan.					
16	saya lebih senang membuka media sosial dirumah					
17	saya lebih senang membuka media sosial dari pada bergaul dengan teman dilingkungan sekitar					
18	saya merasa lebih nyaman untuk bicara dan curhat dengan teman di media sosial					
19	Saya lebih mudah bergaul dengan teman melalui media sosial dari pada bergaul secara langsung					
20	saya merasa media sosial telah menjadi bagian penting dalam kehidupan					

b. Angket Komunikasi Interpersonal

No.	Pertanyaan	Keterangan				
		Ss	S	N	Ts	Sts
1	Saya mengikuti kegiatan ekstrakurikuler untuk menambah teman					
2	Saya mengungkapkan isi hati secara jujur kepada teman					
3	Saya tidak menceritakan perasaan yang saya rasakan kepada teman					
4	saya bertukar pendapat dengan teman untuk menyelesaikan suatu masalah					
5	Saya tidak mengucapkan selamat kepada teman yang meraih prestasi					
6	Saya menjadi pendengar yang baik ketika ada teman yang curhat					
7	Saya menghargai pendapat teman yang berbeda					
8	Saya mengerti apa yang dirasakan teman disekitar saya					
9	Saya membantu memperjelas pembicaraan teman apabila diminta.					
10	Saya tidak memberikan ucapan selamat kepada teman yang mendapat nilai bagus					
11	Saya memuji teman yang mendapatkan kesuksesan					
12	Saya tidak segera mengingatkan teman yang membuang sampah sembarangan					
13	Saya kurang menghargai perbedaan sifat yang dimiliki oleh teman					
14	Saya meminta masukan teman apabila perbuatan saya dianggap salah					
15	Saya berfikir semua orang pada dasarnya tidak baik terhadap saya					
16	Saya berprasangka buruk/berfikir negatif kepada teman yang tiba-tiba baik kepada saya					
17	Saya bergaul secara wajar dengan siapapun					
18	Saya jarang mendiskusikan bersama teman tentang pelajaran yang belum dipahami					

19	Sayajarang memberikan solusi kepada teman yang sedang bermasalah					
20	Saya menjadi tempat berbagi perasaan teman-teman					

Lampiran 5 Surat Pengantar Izin Riset



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI BANJARMASIN
FAKULTAS TARBİYAH DAN KEGURUAN**

Jalan Jenderal Ahmad Yani Km. 4.5 Banjarmasin 70235
Telepon: (0511) 3262426; (0511) 6783136
E-mail: ftk@uin-antasari.ac.id Website: ftk.uin-antasari.ac.id

Nomor : B- 92 /Un.14/III.1/PP.00.9/04/2023 28 April 2023
Sifat : Penting
Lampiran : 1 (Satu) Berkas
Hal : Mohon Izin Riset

Yth. Kepala MTsN 5 BANJAR
KABUPATEN BANJAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb

Sehubungan rencana penelitian yang akan dilaksanakan oleh mahasiswa (i) dalam rangka penyusunan skripsi, maka dengan ini kami mohon izin serta bantuan Bapak/Ibu agar kiranya berkenan memberikan informasi/data yang diperlukan oleh :

Nama : SRI MALİYANA
NIM : 170102060167
Program Studi : BIMBINGAN DAN KONSELING PENDIDIKAN ISLAM
Fakultas : Tarbiyah dan Keguruan
Alamat : JL. SINAR BARU, RT. 02, RW. 0, DESA SUNGAI ARFAT, KEC.
KARANG INTAN, KAB. BANJAR, PROV. KALIMANTAN SELATAN
No HP : 083150926203

Demikian surat keterangan ini kami sampaikan, atas perhatian dan perkenan Bapak/Ibu serta kerjasamanya yang baik kami ucapkan terimakasih.
Wassalamu'alaikum Wr.Wb



Wakil Dekan Bidang Akademik dan Kelembagaan,

Ahmad Muradi

Tembusan :
Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan

Lampiran 6 Surat Izin Riset

 **KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA**
KANTOR KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN BANJAR
MADRASAH TSANAWIYAH NEGERI 5 BANJAR
Alamat : Jl. Sultan Sulaiman No. 04 Kecamatan Karang Intan Kabupaten Banjar
Provinsi Kalimantan Selatan 70661 Email: masn5banjarkebsri@gmail.com 

SURAT KETERANGAN
Nomor : B-178/Mts.17.03-5/TL.00/05/2023

Berdasarkan surat dari Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Nomor B-92/Un.14/III.1/PP.009/05/2023 tanggal 28 April 2023 tentang mohon izin riset, maka yang bertanda tangan di bawah ini, Kepala Madrasah Tsanawiyah Negeri 5 Banjar, dengan ini menerangkan dengan sebenarnya, bahwa :

Nama : **SRI MALIYANA**
NIM : 170102060167
Program Studi : Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam
Fakultas : Tarbiyah dan Keguruan
Alamat : Jl. Sinar Baru Desa Sungai Arfat Rt. 02 Rw. 0 Kec. Karang Intan Kab. Banjar Provinsi Kalimantan Selatan
Lama Penelitian : 2 (Dua) Bulan

Pada Prinsipnya menyetujui dan memberikan izin untuk melakukan penelitian dalam rangka penyusunan skripsi dengan ketentuan menyampaikan laporan hasil penelitian pada MTsN 5 Banjar.

Demikian Surat Keterangan ini diberikan kepada yang bersangkutan, untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Karang Intan, 01 Mei 2023
Kepala Madrasah,

Drs. SIBAHANI
NIP. 196708011994031002



Lampiran 7 Surat Selesai Riset

		KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN BANJAR MADRASAH TSANAWIYAH NEGERI 5 BANJAR <i>Alamat : Jl. Sultan Sulaiman No. 04 Kecamatan Karang Intan Kabupaten Banjar</i> <i>Provinsi Kalimantan Selatan 70661 Email mts5banjarkalsel@gmail.com</i>			
<u>SURAT KETERANGAN</u> Nomor : B-270/Mts.17.03-5/TL.00/07/2023					
<p>Berdasarkan surat dari Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Nomor B-92/Un.14/III.1/PP.009/04/2023 tanggal 28 April 2023 tentang mohon izin riset, maka yang bertanda tangan di bawah ini, Kepala Madrasah Tsanawiyah Negeri 5 Banjar dengan ini menerangkan dengan sebenarnya, bahwa :</p>					
Nama	:	SRI MALIYANA			
NIM	:	170102060167			
Program Studi	:	Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam			
Fakultas	:	Tarbiyah dan Keguruan			
Alamat	:	Jl. Sinar Baru Desa Sungai Arfat Rt. 02 Rw. 0 Kec. Karang Intan Kab. Banjar Provinsi Kalimantan Selatan			
<p>Yang bersangkutan diatas telah selesai melaksanakan Penelitian sebagai penyusunan Tesis di Madrasah Tsanawiyah Negeri 5 Banjar.</p>					
<p>Demikian Surat Keterangan ini diberikan kepada yang bersangkutan, untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.</p>					
				Karang Intan, 17 Juli 2023 Kepala Madrasah,  Dwi SIBAHANI NIP. 196708011994031002	

Lampiran 8 Surat Izin Perubahan Judul



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI BANJARMASIN
FAKULTAS TARBIIYAH DAN KEGURUAN
PRODI BIMBINGAN DAN KONSELING PENDIDIKAN ISLAM
Jalan Jenderal Ahmad Yani Km. 4.5 Banjarmasin 70235
Telepon (0511) 3253939; Faksimile (0511) 3274492;
Website: ftk.uin-antasari.ac.id; E-mail: bkpi@uin-antasari.ac.id

Nomor : 134/Un.14/III.1.w/PP.00.9/04/2023

Lamp : -

Hal : Perubahan Judul Skripsi

Keapda Yth.

Sdr (i) Sri Maliyana

NIM. 170102060167

Mahasiswa Jurusan BKPI

Assalamu'alaikum. Wr. Wb.

Berdasarkan usulan dari Dosen Pembimbing Skripsi tentang perubahan judul Skripsi, demikian pula setelah kami mengadakan penelitian dan peninjauan seperlunya terhadap Proposal Skripsi Sdr (i), dengan ini kami menyatakan dapat menyetujui judul skripsi Sdr (i) yang semula berbunyi: **Pengaruh Penggunaan Media Sosial Terhadap Keterampilan Komunikasi Interpersonal Siswa di SMP Negeri 7 Banjarmasin**

Berubah menjadi: **Pengaruh Penggunaan Media Sosial Terhadap Keterampilan Komunikasi Interpersonal Siswa di MTs Negeri 5 Banjar**

Menunjuk :

- | | |
|------------------------|--|
| 1. Nurul Rahmi, M.Pd | sebagai Dosen Pembimbing Konten dan Metodologi. |
| 1. Mufida Istati, M.Pd | sebagai Dosen Pembimbing Bahasa dan Teknik Penulisan |


Demikian agar Sdr (i) segewra menghubungi pembimbing unuk konsultasi selanjutnya.

Wassalamu'alaikum. Wr. Wb.

Banjarmasin, 17 April 2023

Ketua..




Dra. Raihanatul Jannah, M.Pd
NIP 196912011994032005

DAFTAR RIWAYAT HIDUP PENULIS

1. Nama Lengkap : Sri Maliyana
2. Tempat/Tanggal Lahir : Karang Intan, 10 januari 1999
3. Agama : Islam
4. Kebangsaan: Indonesia
5. Status Perkawinan : Sudah Kawin
6. Alamat : Sungai arpat, Rw. 2, Rt. 1, Kec.
Karang Intan
7. Pendidikan : SDN Sungai Arpat 1, MTs Negeri 5
Banjar, MA Sultan Sulaiman
Karang Intan, Fakultas Tarbiyah
dan Keguruan UIN Antasari
Banjarmasin Prodi BKPI Program
S-1 Angkatan 2017/2018
8. Orang tua
 - a. Ayah
Nama : M. Yusran
(Alm)
Pekerjaan : -
Alamat : -
 - b. Ibu
Nama : Laila Watini

Pekerjaan : Ibu Rumah

Tangga

Alamat :Sungai arpat, Rw. 2, Rt. 1, Kec.
Karang Intan

9. Saudara (jumlah saudara kandung) : 2 (dua)

Banjarmasin, 20 Desember 2023

Peneliti